

視察等報告（復命）書

三次市議会議長 様

報告者氏名 黒木 靖治

下記のとおり、視察が終了したので報告します。

	会派代表者		経理責任者	
視察議員	会派ともえ議員 新家・小田・弓掛・藤井・月橋 真正会議員 杉原・鈴木・横光 公明党議員 黒木・中原			
期間	令和2年 11月 12日（木） 1日間			
視察先	広島県庁			
視察用務	水道広域連携・スポーツアクティベーション勉強会			
視察先対応者	広島県公営企画管理者 沖邊企業局長 広島県地域政策局 スポーツ推進課 杉山課長 広島県地域政策局 スポーツ推進課 塩谷総括官 CANDY SPORTS INTERNATIONAL 神田 CEO			

概要及び所見

【広島県水道広域連携について】

- 国は、水道の基盤強化を図ることを目的に、平成30年12月に水道広域化推進プラン」の策定を要請した。
- 県としては、県内の水道事業の経営組織を一元化し、全体の最適を図りながら事業の運営ができる「統合による連携」が適当と考えている。
- 各市町においては、基本定案を策定するなかで具体的な取り組みが進んでいく。
- 河川流域や広域水道である水道用水供給事業の整備状況を踏まえて「太田川、小瀬川、八幡川、沼田川、芦田川、江の川」の5エリアを設定し、必要水量を見据えて再編整備を考えている。

《広域連携を進める理由として》

1. 人口減少による水道料金の徴収が減少する
2. 老朽化に伴い、維持管理経費が増える
3. 人材不足

所見

三次市としては、水道事業にかかる今後の財政状況を考えると広域連携を考えていく方が良いと思います。今後協議していく中で水道事業のサービスの低下や水道料金などをしっかりと議論していかなければならぬと考えます。

【スポーツアクティベーションについて】

《基本理念》 スポーツを核とした豊かな地域づくり

《4つの政策目標》

1. スポーツを通じた地域・経済の活性化
2. スポーツを通じた健康寿命の達成とスポーツ参画人口の拡大
3. 競技力の向上
4. スポーツを通じた、多様性が尊重される、平和で持続可能な社会の実現

所見

三次市も昔からスポーツが盛んな地域であり、数多くのプロ選手を輩出している。

プレゼンテーションとして、女子野球大会の開催という話も聞くなかで、女子野球大会を誘致して地域経済の活性化を進めていくという考えは良い事だと思います。これからは女性の活躍の場を進めて行かなければと思います。将来、三次市に女子野球チームの誕生を期待したい。

視察等報告（復命）書

三次市議會議長様

報告者氏名 中原 秀樹

下記のとおり、視察が終了したので報告します。

	会派代表者	○	経理責任者	○
視察議員	会派ともえ議員 新家・小田・弓掛・藤井・月橋 真正会議員 杉原・鈴木・横光 公明党議員 黒木・中原			
期間	令和2年 11月 12日（木） 1日間			
視察先	広島県庁			
視察用務	水道広域連携・スポーツアクティベーション勉強会			
視察先対応者	広島県公営企画管理者 沖邊企業局長 広島県地域政策局 スポーツ推進課 杉山課長 広島県地域政策局 スポーツ推進課 塩谷総括官 CANDY SPORTS INTERNATIONAL 神田 CEO			
及び所見	<p>【広島県水道広域連携について】</p> <p>○国は、水道の基盤強化を図ることを目的に、平成30年12月に「水道広域化推進プラン」の策定を要請した。</p> <p>○県としては、県内の水道事業の経営組織を一元化し、全体の最適を図りながら事業の運営ができる「統合による連携」が適当と考えている。</p> <p>○各市町においては、基本定案を策定するなかで具体的な取り組みが進んでいく。</p> <p>○河川流域や広域水道である水道用水供給事業の整備状況を踏まえて「太田川、小瀬川、八幡川、沼田川、芦田川、江の川」の5エリアを設定し、必要水量を見据えて再編整備を考えている。</p> <p>《広域連携を進める理由として》</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 人口減少による水道料金の徴収が減少する 2. 老朽化に伴い、維持管理経費が増える 3. 人材不足 <p>まとめ 三次市としては、広域連携を考えていく方が有利だと思う。しかしサービスの低下や料金アップが心配される。</p>			

【スポーツアクティベーションについて】

《基本理念》 スポーツを核とした豊かな地域づくり

《4つの政策目標》

1. スポーツを通じた地域・経済の活性化
2. スポーツを通じた健康寿命の達成とスポーツ参画人口の拡大
3. 競技力の向上
4. スポーツを通じた、多様性が尊重される、平和で持続可能な社会の実現

わがまちスポーツの推進として、福山市、府中市、北広島町の3市町でモデル的にスポーツを推進中とのこと

三次市も昔からスポーツが盛んな地域であり、数多くのプロ選手を輩出している。

三次運動公園には、サッカーも出来るし、野球も出来る。三次のチームができると、地域効果もあるのではないか。

プレゼンとして、女子野球という話も聞かしていただきました。

大変に興味深いお話をしました。女性の活躍の場を考えていきたいと感じました。貴重な勉強会でした。